

## Innovación propia

# CLD presenta su nuevo carro de limpieza con movilidad 100% eléctrica

- **La empresa especializada en gestión de residuos del grupo empresarial Soriguè ha desarrollado un nuevo carro de limpieza que aporta una mejora sustancial a su servicio viario.**
- **Su diseño ergonómico y su movilidad eléctrica facilitan la realización de los servicios en zonas de Barcelona con fuertes desniveles y ayuda a la prevención de riesgos laborales.**

**Barcelona, 9 de abril de 2019.** – La empresa especializada en gestión de residuos del grupo Soriguè, CLD, ha diseñado e incorporado a sus servicios urbanos un nuevo carro de limpieza con movilidad 100% eléctrica.

Esta innovación propia beneficiará la salud laboral de los trabajadores y trabajadoras. Su diseño ergonómico permite un alto grado de maniobrabilidad y polivalencia, características que se ven reforzadas por su movilidad eléctrica que, junto a aportar mayor estabilidad, disminuye el esfuerzo que debe realizar el equipo humano cuando debe acceder a zonas de altas pendientes. El diseño además incluye la mejora de los soportes que permiten el traslado de las herramientas de trabajo.

El nuevo equipo incorpora un dispositivo de seguimiento de rutas que, a través de una pantalla táctil, muestra los recorridos del servicio y las órdenes de trabajo. Además, el sistema permite reportar incidencias y controlar las rutas de trabajo a través de GPS incorporado.

El nuevo carro de limpieza ha superado ya con éxito la fase inicial de pruebas. Su uso se ampliará de forma gradual a todo el personal adscrito al servicio de limpieza viaria.

CLD es responsable desde 2009 de la recogida de residuos y limpieza viaria de la zona norte de Barcelona, que comprende los distritos de Nou Barris y Horta-Guinardó, dando servicio a más de 340.000 habitantes.

### Sobre CLD

La empresa CLD nace en 1930, y es uno de los primeros operadores medioambientales de Cataluña con más de 88 años de dedicación a la gestión de los servicios urbanos. Originariamente CLD estaba estructurada como una cooperativa, de ahí el significado de sus siglas: Cooperativa de Usuarios del Servicio de Limpieza Pública Domiciliaria de Barcelona.

En la actualidad, ejecuta contratos de servicios urbanos en más de 70 localidades de Cataluña y Andorra. La empresa fue adquirida por el grupo Soriguè en marzo de 2016.



## Sobre Sorigué

Sorigué es un grupo empresarial fundado en 1954 y tiene su origen en la producción de áridos y el tratamiento de asfaltos. Actualmente es una compañía referente en los sectores de la tecnología y la ingeniería del agua, los servicios, la construcción y los materiales con una clara apuesta por la innovación y una vocación de retorno a la sociedad.

Con más de 20 sociedades en activo y 3.800 trabajadores/as en plantilla, Sorigué mantiene una posición de liderazgo gracias a la solvencia y expansión de sus actividades, tanto orgánicamente como a través de adquisiciones.

El grupo tiene sedes en Lleida, Barcelona y Madrid, así como delegaciones y centros de producción distribuidos por toda España (Badalona, L'Hospitalet de Llobregat, Tarragona, Palma de Mallorca, Zaragoza, Granada y Sevilla).

### Más información y contacto:

Anna Garcia / Sol Ortega

673 70 03 68 / 671 72 49 60

[comunicacion@sorigue.com](mailto:comunicacion@sorigue.com)

Sigue a Sorigué en:

